

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

Bilan 2021

1,5 M\$ pour enrichir la vie des gens de La Matanie

Matane, 23 février 2022 – En bilan de sa dernière année, Desjardins cumule un investissement global de 1,5 million de dollars dans La Matanie. Pour la présidente, Micheline Verreault : « les différents leviers d'investissement de notre Caisse Desjardins, notamment le Fonds d'aide au développement du milieu, les dons et les commandites ainsi que les programmes du Mouvement Desjardins tels que le Fonds du Grand mouvement, la Fondation Desjardins, etc. permettent de soutenir les gens et les organismes qui réalisent des projets pour enrichir La Matanie. »

De ce montant, plus de 500 000\$ ont été investis directement auprès de 75 organismes d'ici. Ce support permet de favoriser la création de projets. À ce sujet, les organismes de La Matanie qui ont des projets structurants pour leur collectivité ont jusqu'au 30 avril prochain pour soumettre leur demande. Pour en savoir plus, la section Engagement dans la communauté du site Internet de la caisse (www.desjardins.com/caissematanie) présente l'ensemble des critères d'admissibilité.

À propos de la Caisse de La Matanie

Avec un actif global de 601M \$ en 2020, la Caisse Desjardins de La Matanie contribue au développement économique et social de ses quelque 20 000 membres et de la collectivité où elle est présente. Elle offre toute la gamme de produits et services du Mouvement Desjardins, dont elle fait partie intégrante.